



www.mg.co.id

Diogo Jota Tampil Gemilang

LIVERPOOL (IM) - Liverpool meraih kemenangan 2-0 atas Burnley dalam lanjutan Premier League, di Anfield, Sabtu (21/8) malam WIB. Gol-gol The Reds diciptakan oleh Diogo Jota dan Sadio Mane.

Jota kembali menunjukkan begitu berbahaya di kotak penalti lawan. Torehan golnya ke gawang Burnley merupakan gol keduanya di Liga Inggris musim ini. Pada laga pekan pertama, pemain asal Portugal ini juga membuka keunggulan Si Merah saat menang 3-0 atas Norwich City.

Jota menunjukkan bahwa perannya krusial di lini depan Liverpool pada awal musim ini usai musim lalu banyak diganggu oleh cedera. Pemain 24 tahun ini selalu ditampikan manajer Liverpool, Jurgen Klopp, sebagai starter di dua laga awal di musim 2021/2022.

Dikutip dari WhoScored, Jota membuat tiga tembakan, mencatatkan rata-rata umpan akurat sebesar 95 persen dan empat kali melakukan tekel sukses. Penampilan apik Jota saat menghadapi Burnley mendapat pujian dari kapten Liverpool, Jordan Henderson. Ia menilai mantan pemain Wolverhampton Wanderers ini punya sentuhan magis yang membuatnya begitu berbahaya kala berada di sekitar kotak penalti.

"Ta memiliki sentuhan ajaib. Di dalam dan di sekitar kotak ia begitu lincah. Ia berhasil membuat pergerakan yang tepat, dan ketika ia berada di depan gawang ia biasanya mencetak gol. Ia luar biasa sejak ia kembali dan semoga ia bisa melakukannya," ujar Henderson dikutip dari BT Sport.

Jota sendiri mengaku gembira dengan torehannya. "Saya senang bisa tampil bagus untuk membantu tim meraih kemenangan. Saya berharap, performa seperti ini terus berlanjut di laga-laga lain," ujarnya di situs klub.



DIOGO JOTA
Pemain Liverpool

Jimat Haaland Tak Bertuah

FREIBURG (IM) - Borussia Dortmund menelan kekalahan 1-2 dari Freiburg di pekan kedua Bundesliga. Tak seperti pekan lalu, kali ini Erling Haaland gagal menjadi protagonis untuk Die Borussen.

Bermain di Dreisamstadion, Sabtu (21/8) malam WIB, tuan rumah langsung unggul di menit ke-6. Pelanggaran Felix Passlack terhadap Nicolas Hoefler membuahkan tendangan bebas untuk Freiburg.

Vincenzo Grifo mengambil eksekusi tendangan bebas tersebut. Satu sepakannya melengkung dan bersarang di pojok kiri gawang Dortmund yang dijaga Gregor Kobel. Tujuh menit usai kickoff babak kedua, Freiburg menambah keunggulan lewat Roland Sallai.

Die Borussen berhasil mendapatkan gol di menit ke-59. Crossing Passlack dari sisi kanan gagal disambut Bellingham, namun bola malah membentur kaki Yannik Keitel dan masuk ke gawang sendiri.

Pada laga pembukaan Liga Jerman pekan lalu, Haaland memberikan pertunjukan luar biasa. Dortmund menang 5-2 atas Eintracht Frankfurt, dan pertahankan rekor mereka oleh penyerang Norwegia tersebut.

Saat itu, mengandalkan serangan balik yang cepat dan mematikan, Haaland mencetak dua gol serta berperan dalam proses tiga gol lainnya. Bisa dibayangkan, Haaland adalah bintang utama kemenangan di pertandingan itu.

Namun situasi berbeda terjadi di pekan ini. Dortmund yang memegang kendali permainan dengan penguasaan bola 76 persen dan melepaskan 18 tembakan, tetapi malah dibungkam Freiburg yang mengandalkan serangan balik.

Haaland, yang diplot sebagai andalan, gagal mencetak gol. Bukannya ia tak punya peluang. Striker 21 tahun itu malah punya enam tembakan, terbanyak di antara siapapun di laga itu selama 90 menit.



ERLING HAALAND
Pemain Dortmund



Kegembiraan pemain Inter Milan usai Hakan Calhanoglu mencetak gol ke gawang Genoa.

Start yang Mantap, Inter Milan!

"Saya cukup yakin tim melakukannya dengan baik, karena saya telah melihat mereka bekerja dengan antusias dan lapar sejak 8 Juli," ujar Simone Inzaghi.

MILAN (IM) - Inter Milan mengawali musim 2021/2022 Serie A dengan kemenangan meyakinkan atas Genoa. Dalam laga di Giuseppe Meazza, Sabtu (21/8) malam WIB, Nerazzurri menang 4-0 lewat gol Milan Skriniar (menit ke-6), Hakan Calhanoglu (14'), Arturo Vidal (74') dan Edin Dzeko (88').

La Beniamata tampil dominan sepanjang 90 menit. Mereka mencatatkan persentase penguasaan bola sebesar 60,4 persen dibanding Genoa milik yang hanya 39,4. Tekanan yang terus dilakukannya Inter mampu membuahkan empat gol di laga ini.

Pelatih Inter Milan, Simone Inzaghi tak terlalu terkejut dengan hasil ini. "Saya cukup yakin tim akan melakukannya dengan baik, karena saya telah melihat mereka bekerja dengan

antusias dan lapar sejak 8 Juli, bersemangat untuk mempelajari konsep baru. Kami tidak bisa meminta start yang lebih baik dari ini. Terutama karena ini dilakukan di depan para fans kami di stadion," ujar Inzaghi dikutip dari Football Italia.

Walau demikian kemenangan itu tak membuat pengganti Antonio Conte itu puas. Sebab Nerazzurri disebut masih butuh tambahan amunisi di lini serang.

Selain ditinggal Conte, ada juga bek Achraf Hakimi dan penyerang Romelu Lukaku yang dijual musim panas ini karena persoalan keuangan klub. Inter mengandalkan penyerang gaek Dzeko serta gelandang Calhanoglu. Inzaghi ingin agar ketajaman tim tetap terjaga sehingga masih mencari penyerang baru sebelum bursa transfer ditutup 31 Agustus.

Penyerang Lazio Joaquin Correa saat ini tengah memasuki proses negosiasi. Demikian juga dengan striker Atalanta Dušan Zapata yang masih menentok soal harga jual si pemain.

Pemain Borussia Mönchengladbach Marcus Thuram sepertinya tidak jadi dibeli, karena mengalami cedera lutut pada laga semalam. Pemain Napoli Lorenzo Insigne juga masuk dalam radar.

"Wajarnya kami masih harus melengkapi skuad ini, karena tidak menyangka Romelu Lukaku bakal pergi. Dzeko sudah membuktikan kapasitasnya, semoga saja kami bisa memboyong lagi pemain baru yang dapat mencetak gol-gol penting," ujar Inzaghi.

Hakan Calhanoglu tak membuang waktu untuk kemampuan di laga debutnya itu. Calhanoglu bikin gol dan assist. Pemain asal Turki itu didatangkan cuma-cuma setelah kontraknya bersama AC Milan habis. Bukan tanpa alasan Inter mendatangkannya karena mereka belum bisa memainkan Christian Eriksen, usai pemain Denmark itu bermasalah dengan jantungnya di Euro 2020.

Selain itu, Calhanoglu dianggap memberikan warna baru untuk lini serang Inter karena gaya mainnya yang lebih agresif ketimbang Eriksen. Calhanoglu membuat empat gol dan tujuh assist musim lalu. Komernya pada menit keenam membebaskan Milan Skriniar untuk menanduk bola ke jala Salvatore Sirigu. Lalu gol yang ia ciptakan merupakan hasil kerja sama dengan Dzeko. Calhanoglu melepaskan sepakan keras dari luar kotak penalti ke pojok gawang. Ia juga sempat mencetak gol lagi tapi dianulir wasit.

Debut mantap ini membuat Calhanoglu mengikut jejak Zlatan Ibrahimovic, yang juga membuat catatan serupa untuk Inter pada 2006, yakni satu gol dan satu assist di laga perdana.

"Saya tetap tenang. Saya tahu fans mengharapkan yang bagus-bagus dan kami sudah berlatih 45 hari untuk persiapan laga ini. Kami bekerja keras dan baik. Kami punya start yang luar biasa dan pantas memenangkannya," ujar Calhanoglu kepada DAZN.

Ia menambahkan, apa yang mereka perlihatkan di

laga itu dipersembahkan untuk fans. "Saya ingin berterima kasih kepada fans karena saya benar-benar bisa merasakan dukungan mereka. Saya ingin memberikan segalanya untuk Inter. Saya paham Inzaghi berharap ada gol-gol dari saya. Kami akan tampil maksimal mungkin membuat fans bahagia," tandasnya.

Sementara itu Lazio, yang musim lalu ditangani Inzaghi, juga mengawali musim ini dengan kemenangan. Biancocelesti mengalahkan tuan rumah Empoli dengan kemenangan 3-1, Minggu (22/8) dinihari WIB.

Lazio sebenarnya ketinggalan lebih dulu di laga itu, tapi mampu bangkit dan berbalik meraih kemenangan. Gol Filippo Bandinelli bikin Empoli unggul di menit keempat, dengan Sergej Milinkovic-Savic menyamakan skor dua menit kemudian. Gol dari Manuel Lanzari dan Ciro Immobile kemudian membuat Lazio menutup babak pertama dengan skor 3-1.

Hasil lainnya adalah Verona 2-3 Sassuolo dan Torino 1-2 Atalanta. **vit**

Depay Senang dan Kecewa

BILBAO (IM) - Barcelona gagal meraih kemenangan di jornada kedua Liga Spanyol musim ini. Ber laga di San Mames, Minggu (22/8) dinihari WIB, tuan rumah Athletic Bilbao, unggul lebih dulu di menit ke-50 lewat sundulan Inigo Martinez, namun sepakan cantik Memphis Depay di menit ke-75 mengubah skor menjadi 1-1.

Skuad besutan Ronald Koeman harus menyelesaikan laga dengan 10 orang usai Eric Garcia diusir wasit pada injury time babak kedua.

Torehan Depay ke gawang Bilbao di laga ini sekaligus menjadi gol debut penyerang asal Belanda tersebut untuk Barcelona di laga resmi. Depay baru merapat ke Barcelona musim ini dengan status free transfer dari Olympique Lyon.

Depay mengaku senang bisa mencetak gol debutnya. Mantan pemain Manchester United ini bertekad untuk melanjutkan keran untuk Barcelona. Namun ia mengaku

kecewa karena timnya gagal menang. "Sangat luar biasa bisa mencetak gol tapi secara hasil saya kecewa. Ini menjadi dua sisi yang berbeda. Saya tidak benar-benar menikmati ini karena kami tak mendapat tiga poin. Ini laga yang ketat. Saya berhasil mencetak gol debut di

klub ini untuk menyamakan kedudukan. Itu sangat baik dan berarti. Saya ingin memberikan lebih lagi," ujar Depay usai laga dikutip dari Twitter resmi Barcelona.

Dalam laga ini, Bilbao memang hanya mencatatkan 32,7 persen penguasaan bola. Namun, mereka sering kali mampu menembar ancaman setiap kali melancarkan serangan. Tuan rumah total mampu membuat 16 tembakan dengan tujuh mengarah ke gawang.

Situasi ini berbanding terbalik dengan Barcelona. Barcelona kerap buntu dalam membangun serangan, padahal sangat dominan dalam penguasaan bola. Blaugrana mencatatkan penguasaan bola sebesar 67,3 persen, tapi hanya mambuat tiga tembakan ke arah gawang dan sembilan percobaan sepanjang 90 menit. **vdp**



MEMPHIS DEPAY
Pemain Barcelona

Guardiola Puji Debut Grealish

MANCHESTER (IM) - Manchester City langsung bangkit di pekan kedua Liga Inggris usai dikalahkan Tottenham Hotspur pekan lalu. Diwarnai gol debut Jack Grealish, Citizens menang 5-0 atas Norwich City.

Dalam laga yang dihelat di Etihad stadium, Sabtu (21/8) malam WIB itu, City tampil dominan dengan 16 attempts, empat di antaranya on goal dan berbuah gol. Norwich cuma diberi satu kesempatan melepaskan tembakan.

Unggul 2-0 di babak pertama lewat gol bunuh diri Tim Krul dan Grealish, City membesar keunggulannya di babak kedua lewat gol-gol Aymeric Laporte, Raheem Sterling dan Riyad Mahrez.

Manajer Manchester City, Pep Guardiola sangat senang Grealish tak butuh waktu lama mencetak gol perdana. Grealish diharapkan bisa lebih tajam lagi ke depannya.

Pada menit ke-22 serangan dari sisi kanan yang dibangun Gabriel Jesus

diakhiri umpan tarik ke tiang jauh dan di sana ada Grealish yang bebas menanti. Uniknyanya bola memantul dan malah mengenai lutut Grealish sebelum bersarang di gawang Tim Krul.

"Jika dia punya mentalitas seperti Raheem Sterling untuk selalu bikin gol, tentu saja bisa (mencetak gol lebih banyak). Ketika saya tiba di sini empat atau lima tahun lalu, Raheem tidak punya naluri gol. Lalu semuanya berubah. Hari ini Raheem mencetak gol karena dia berada di posisi tengah seperti nomor sembilan," ujar Guardiola di Manchester Evening News.

Dengan harga 100 juta Pound, Grealish tentu selalu nantikan gol-gol dan assist, seperti yang dilakukan Jesus



JACK GREALISH
Pemain Man. City

semasa di Aston Villa. Guardiola pun yakin Grealish punya kemampuan untuk lebih himannya semasa di Villa. **vdp**

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPANAN DINAMIKA
Grafis GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permana Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpl@ciptapanan.com